
„Ich gehe regelmäßig zur Ergotherapie. 
Deswegen hab ich auch noch nie was 

anbrennen lassen. – In der Küche.“
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              IM LEBEN
Wir sorgen dafür – die Ergotherapeuten.


